
COMUNE di NOVARA
1^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

(Bilancio, Tributi, Patrimonio, Personale, Organizzazione dei Servizi Comunali, Aziende Partecipate, Società di
Capitali, Polizia Municipale, Informatizzazione ed Innovazione)

VERBALE DELLA SEDUTA DELLA 1^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE IN DATA 22
NOVEMBRE   2023

L’anno duemilaventitré ed il giorno 22 del mese di NOVEMBRE alle ore 09:00(nove e zero) in Novara,
Via Fratelli Rosselli n. 1, sede del Comune di Novara, presso la Sala Consiliare

SI E’ RIUNITA 
la 1^ Commissione Consiliare Permanente per discutere sul seguente

ORDINE DEL GIORNO:

1. VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO TRIENNIO 2023 – 2025.
2. IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA (IMU) 2024 – MODIFICA DEL REGOLAMENTO DI DISCIPLINA DEL TRIBUTO
3. MODIFICA DEL REGOLAMENTO GENERALE DELLE ENTRATE DI NATURA FISCALE

PRESIDENZA E COSTITUZIONE DELLA COMMISSIONE

Assume  la  Presidenza  della  Commissione  il  Presidente  della  1^  Commissione  Rossano  Pirovano  e  svolge  le
funzioni di Segretario redigente il presente verbale l’istruttore amministrativo Sig.ra Sonia Capellini;

sono  presenti  i  Commissari  Signori:  Allegra,  Crivelli,  Esempio,  Fonzo,Gagliardi,  Renna,  Franzoni,  Freguglia
Gambacorta, Iodice, Pasquini,  Stangalini; Ragno, Napoli(sostituisce Prestinicola)
- sono assenti i Commissari Signori:  Baroni, Iacopino, Picozzi,Romano,
- è presente l’Assessore al Bilancio Moscatelli Silvana;
- è altresì presente il Dr. Filippo Daglia Dirigente Servizio ragioneria;
-  la  presente  Commissione  è  stata  regolarmente  convocata  a  norma  del  vigente  Regolamento  del  Consiglio
Comunale, con convocazione prot.135884/2023 del 20/11/2023

Ciò constatato il Presidente
DICHIARA

Alle ore 09:00 validamente costituita la Commissione ed atta a discutere sul sopra riportato ordine del giorno.

Il  Presidente  Pirovano introduce  l’ordine del  giorno  della  seduta e  cede  la  parola  all’assessore  Moscatelli  per
l’illustrazione della proposta di deliberazione ascritta al punto 1.
L’Assessore Moscatelli spiega il contenuto della delibera e argomenta in sintesi che si rende necessario apportare
alcune variazioni per adeguare gli stanziamenti di entrata e di spesa alle disponibilità di risorse e alle esigenze di
impiego per l’esercizio 2023 del bilancio finanziario 2023-2025, sia di parte  corrente sia di parte investimenti  e
nello specifico elenca le cifre del rendiconto 2022 ed in particolare:

Avanzo d’amministrazione € 63.322.582,66
Di cui:
Fondi accantonati € 35.506.900,00
Fondi vincolati € 14.731.642,45
Fondi destinati investimenti € 1.606.715,45
Parte disponibile € 11.477.324,76
fondo di cassa finale previsto al 31.12.2023, ante variazione € 6.077.617,70
saldo della presente variazione (-) € 416.956,00
fondo di cassa finale previsto al 31.12.2023, post variazione € 5.660.661,70
Maggiori entrate titoli 1, 2, 3 e avanzo amm.ne € 399.000,00 (+) 
Minori entrate titolo 1, 2, 3 € 43.856,00 (-) 
Maggiori spese titolo 1, 4 € 1.466.932,75 (-) 
Minori spese titolo 1, 4 € 1.111.788,75 (+) 



Saldo variazione bilancio corrente 2023 € 0,00
Bilancio investimenti
Maggiori entrate titoli 4, 5, 6 e avanzo € 495.000,00 (+) 
Minori entrate titolo 4, 5, 6 € 410.000,00 (-) 
Maggiori spese titolo 2, 3 € 495.000,00 (-) 
Minori spese titolo 2, 3 € 410.000,00 (+) 

al termine della spiegazione dell’Assessore Moscatelli la Consigliera Allegra chiede parola per conoscere nelle 
minori spese  come mai compaiono – 150.000, 00 euro nel capitolo contributi alle persone.
L’assessore Moscatelli risponde che sono pervenuti fondi straordinari per l’anno 2023 da distribuire.
Allegra si complimenta per la scelta dell’Amministrazione di mantenere la sala XXVAprile e di reimpigarla 
eventualmente per scopi sociali ed aggregativi.
Allegra domanda quando sarà pronta, Moscatelli risponde che in privamvera dovrebbe essere a posto.
Chiede parola il Consigliere Renna per capire come verranno spesi i 110.000,00 euro per la sala del consiglio.
Moscatelli risponde che sono i soldi occorrenti per il restyling della dotazione informatica della sala e arredi tipo 
sedie.
Moscatelli evidenzia anche che per  le carte identità elettroniche sono stati aggiunti alla spesa 90.000, 00 euro che 
saranno coperti da pari entrata.
In assenza di altre domande il Presidente legge il secondo punto dell’odg e passa parola nuovamente all’assessore 
Moscatelli per la puntuale spiegazione e comunica che si è ritenuto opportuno modificare il Regolamento IMU 
come segue: 
Art. 13: estendere l’esenzione prevista per gli immobili concessi in comodato gratuito -oggi riservata ai soli
immobili concessi al Comune di Novara- anche agli immobili concessi in comodato gratuito ad altri enti territoriali
e, in presenza delle condizioni al Comune Novara o altro ente territoriale, destinati
esclusivamente  all’esercizio  dei  rispettivi  compiti  istituzionali  ad  enti  non  commerciali,  direttamente  ed
esclusivamente utilizzati per lo svolgimento, con modalità non commerciali e senza rilievo economico delle attività
previste nella lettera i) dell’articolo 7,comma 1, del D.Lgs n. 504/1992 e s.m.i., a condizione che dette attività siano
comprese negli scopi statutari degli enti stessi.
L’esenzione di cui ai commi precedenti è subordinata alla presentazione della dichiarazione di cui al successivo
articolo 17, da presentarsi a pena di decadenza entro il 30 giugno dell’anno successivo a quello in cui si verificano i
presupposti per l’esenzione ad enti non commerciali;
il Presidente passa poi al punto 3 dell’odg e cede la parola all’assessore Moscatelli che si è ritenuto  opportuno
procedere alla modifica dell’art 21 Regolamento Generale delle Entrate di Natura Fiscale disponendo l’applicazione
ai piani di rateizzazione di avvisi di accertamento o ingiunzioni fiscali degli interessi al tasso legale, anziché degli
interessi moratori (ad oggi determinati con applicazione del tasso di interesse legale aumentato di 2 punti
percentuali);
Al  termine  del  suo  intervento,  null’altro  essendovi  da  discutere  e  non  avendo  chiesto  la  parola  nessuno  dei
partecipanti, il Presidente Pirovano dichiara chiusi i lavori della Commissione alle ore 10:20

Letto, approvato e sottoscritto.
            
            La SEGRETARIA Il  PRESIDENTE DELLA 1^ 

         COMMISSIONE
                     

          Sig.ra Sonia Capellini                                                      Sig. Rossano Pirovano
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